

Musik und Show zwischen Pop und Peter Pan

SoundtrEKG-AG und Theater-AG treten im Erich-Kästner-Schulzentrum auf / Die rund 110 Zuschauer im Forum sind begeistert

Von Torsten Lippelt

Laatzen-Mitte. Üblicherweise treten die Theater-AG sowie der Schulchor und die Band des Erich-Kästner-Gymnasiums (EKG) getrennt voneinander auf, doch mit dem Projekt „SoundtrEKG meets Peter Pan“ haben die von Florian Hartmann und Helen Peyton geleiteten Arbeitsgemeinschaften erstmals gemeinsam ein Programm erarbeitet. 110 Zuschauer haben die Premiere am Montag im Forum bejubelt.

Die Idee für die gemeinsame Aktion sei im Laufe des Halbjahres zwischen ihm und der Leiterin der Theater-AG, Helen Peyton, entstanden, erzählt EKG-Lehrer Florian Hartmann, der für die SoundtrEKG-AG zuständig ist: „Wir dachten, das wäre mal eine spannende Mischung, die es wert wäre, ausprobiert zu werden.“

Für das gemeinsame Projekt brachten zehn Fünftklässler der Theater-AG schwungvoll und dramaturgisch passend ausgeleuchtet einen Teil der Peter-Pan-Geschichte auf die Bühne. Rund um das Thema Kind sein wollen und erwachsen werden müssen hatten sie seit Februar gemeinsam mit ihrer Lehrerin Texte erarbeitet.

„Jeder konnte sich einbringen und mitentscheiden. Das galt für die Stückauswahl, aber auch für Choreografien, Texte und Rollenbeset-

zungen“, erklärt Peyton. Besonders beliebt waren die Figuren Captain Hook und Tinkerbell, die gleich mehrere Schüler spielen wollten und die als Rollen deshalb mehrfach besetzt wurden.

Wöchentliche Proben

Ebenso wie der Schauspielnachwuchs probt auch die SoundtrEKG-AG. Schüler der Jahrgangsstufen sieben bis elf waren damit in der Regel eine Doppelstunde wöchentlich beschäftigt.

„Da es uns an Lehrkräften in diesem Bereich mangelt, haben wir den Schulchor und die Band zur SoundtrEKG-AG vereint“, sagt deren Leiter Hartmann. Während die Band

aktuell aus drei Musikern (Gitarre, Klavier, Schlagzeug) besteht, sorgen acht Schülerinnen und Schüler für den Gesang. Gemeinsam spielten sie Lieder von Greenday und Coldplay sowie Camila Cabellos aktuellen Hit „Havana“. Bei Ed Sheerans „Perfect“ tanzte Sänger Torben sogar als Show-Act mit seiner Tanzpartnerin Julia (16).

So stürmisch das Programm am Montag auch bejubelt wurde, weitere gemeinsame Auftritte der Arbeitsgemeinschaften, die einzeln immer wieder zu besonderen Anlässen wie Abiturentlassungen, Informationsabende oder bei „Kästners Talenten“ auftreten, sind derzeit nicht geplant.



Fünftklässler der Theater-AG bringen die Peter-Pan-Geschichte auf die Bühne. Mehr Bilder finden Sie auf haz.de/laatzen.

FOTO: LIPPELT